





(小四　YSくん)



書き出しに決意を持つてくるところが素晴らしいですね！中学生でもなかなかこういった文章は書けませんよ！その決意通り、時間の大切にする年にしてくださいね！

### ★★★出来事や気持ちを

#### より細やかに伝える★★★



「たま」に対する愛情を感じる日記ですね。「たま」の特徴の紹介も細かくわかりやすく、文章は書けませんよ！その決意通り、時間の大切にする年にしてくださいね！

いとこや倒置法、体言止めなどの表現技法が使われているところに文章能力の高さを感じます！ユーモアもあり、素晴らしい日記です！

みんなの心の広さ

今日は、みんなの心の広さに、とても感激しました。

今日は、はじめての針子だったので、糸だけよういしたまま、ねる前まではおぼえていた、おさいほうバツクを忘れてしまいました。しつかり先生に言つたものの、物を貸してくれるとこまではいかなので、とてもおろおろしていました。そうしたら、「セットについているから針貸してあげるよ。」と、近くにいた子が声をかけてくれました。その後も、同じ班の子との協力もあり、なんとかいつもより長く感じられた、二時間が終わりました。

今日一日は、いつもならはちやめちやなクラスメイトの、心の底からのやさしさに救われた、とてもいい一日になりました。これからは、私もみんなと同じように、こまっている人を助けられる人のなりたいです。もちろん忘れ物もなくしたいです。

友達の思いやりが伝わてくる、とても心温まる日記ですね！文章の構成も良く、その時の状況や気持ちが細かく書かれています。

決意で結んでいるところも非常に良いです！

(小六　YKさん)

